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Dans son édition du dimanche 17 septembre 2017, Le Matin Dimanche nous relate que la chaîne 

américaine de fast-food « SUBWAY » ouvre dès lundi (18.09.2017) un restaurant au sein de la 

Haute Ecole de Gestion de Fribourg (HEG-FR). 

Aujourd'hui plus que jamais, les consommateurs veulent connaître le contenu de leur assiette. Les 

collaborateurs de l'Etat, les pensionnaires des homes, les patients des hôpitaux ainsi que les étudiants 

et jeunes écoliers font également partie de ces consommateurs. Tous les indicateurs démontrent les 

intérêts des circuits courts dans le secteur de l’alimentation, durabilité, environnement, économie 

locale, maintien du savoir-faire, traçabilité, sécurité, etc. (texte de la motion 2014-GC-31). 

Le 7 octobre 2014, le Grand-Conseil acceptait la motion 2014-GC-31 « Utilisation prépondérante de 

produits locaux au sein des restaurants et cantines de l'Etat de Fribourg et soutenus financièrement 

par l'Etat ». 

Les questions suivantes sont posées aux membres du Conseil d’ Etat :  

1. Pourquoi n'y a-t-il pas encore de projet de loi émanant de la motion 2014-GC-31 « Utilisation 

prépondérante de produits locaux au sein des restaurants et cantines de l'Etat de Fribourg et 

soutenus financièrement par l'Etat » plus de 3 ans après son acceptation par le Grand Conseil, le 

7 octobre 2017 ? 

2. L’Etat de Fribourg veut-il encore plus encourager l’implantation de chaînes internationales de 

fast-food dans ses établissements publics du canton ? 

3. Quels ont été les conditions des appels d’offres pour le restaurant de la HEG FR et les autres 

établissements financés par l’Etat ? 

4. L’Etat de Fribourg et la HEG FR peut-elle garantir aux consommateurs de ces divers restaurants 

une vision éthique, morale et responsable qui va du producteur aux consommateurs ? 

5. Quel est le rôle en matière de prévention (article Le Matin Dimanche) ? 

6. L’arrivée de l’enseigne « SUBWAY » répond-elle réellement à une demande des étudiants 

(article Le matin Dimanche) ? Ont-ils été concertés ou sont-ils mis devant le fait accompli après 

annonce ? 
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